

Nachrichten**Gutes Klima wird belohnt****Wettbewerb für 2010**

Kreis Stade/ Hannover (ccs).Ob Städte wie Stade oder Gemeinden wie Himmelpforten: Zwischen Este und Oste werden Kommunen in Sachen Klimaschutz aktiv. "Klima kommunal 2010" heißt der Wettbewerb. Der Sieger wird von einer unabhängigen Jury ermittelt und mit dem Titel "Niedersächsische Klimakommune 2010" ausgezeichnet. Abgabeschluss für die Wettbewerbsbeiträge ist der 31. Mai 2010. Umweltstaatssekretär Dr. Stefan Birkner stellte den Kommunen Preisgelder von einer Million Euro in Aussicht.

Der Wettbewerb deckt das gesamte Spektrum kommunaler Klimaschutzmaßnahmen wie Energieeffizienz, Einsatz erneuerbarer Energien, Bildungs- und Öffentlichkeitsarbeit sowie Siedlungsentwicklung und Mobilität ab. Um die Chancengleichheit zu wahren, sollen die Kommunen in verschiedenen Klassen antreten. Birkner: "Es sollen nicht nur die Großen zum Zug kommen, sondern auch die kleineren niedersächsischen Gemeinden. Entscheidend ist ein gutes Konzept." Die Preise werden voraussichtlich zwischen 50 000 und 150 000 Euro liegen.

Niedersachsens Sozialministerin Mechthild Ross-Luttmann: "Wir hoffen auf viele Impulse für nachhaltigen Klimaschutz. Ziele müssen zum Beispiel weniger Flächenverbrauch und kompakte Siedlungsformen sein. Städtebaupolitik muss zum integrativen Bestandteil einer umfassenden Energie-, Klima- und Umweltpolitik werden."

www.kuk-nds.de

04.09.2009

 **Artikel drucken**

© Zeitungsverlag Krause GmbH & Co. KG

Fenster schließen